

Generalversammlung der ÖGAST vom 14.04. - 16.04.2023 in Wien

Wir haben festgestellt: Wien ist eine Reise wert vor allem, wenn die ÖGAST zur Generalversammlung lädt.

Nach einer ziemlich verregneten Anreise und kurzer Wartezeit im Jufa City Hotel Wien bezogen wir unser kleines, aber gut ausgestattetes Zimmer.

Am Samstagmorgen nach einem reichhaltigen Frühstück mit regionalen und frischen Produkten für PKU`ler und Nicht PKU`ler begann die Generalversammlung. Nach den organisatorischen Tagesordnungspunkten begannen die interessanten Vorträge.

Zunächst Riccarda, eine junge Erwachsene, die von ihren Erfahrungen und Schwierigkeiten, während der Schwangerschaften berichtete.

Im Anschluss hielten eine Ärztin und eine Psychologin vom AKH Wien einen Vortrag zum Thema: „ Transition“.

Sie stellten u. a. ein Schulungsprogramm zur Vorbereitung der Transition der PKU`ler in die Erwachsenenmedizin vor und erfragten Wünsche und Vorstellungen der versammelten Mitglieder.

Nach der Mittagspause durften wir zwei sehr spannende und informative Gesprächsrunden leiten, die erst endeten, als das Abendessen auf dem Tisch stand.

Der Abend klang in gemütlicher Runde mit Kinoabend (für die Kinder) und leckeren Getränken, guten Gesprächen und Knabbereien aus.

Am Sonntagmorgen nach einem sehr leckeren Frühstück hatten wir die Gelegenheit in den Tierpark Schönbrunn zu fahren. Leider nahmen nur sehr wenige Teilnehmer das Angebot an. Zum Abschluß trafen sich alle nochmal zu einem gemeinsamen Essen im „Tirolerhof“

Vielen Dank für die schöne Veranstaltung und auf Wiedersehen im nächsten Jahr in Salzburg.

Tina Eisenblätter & Christel Leitzke